



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Medenbach am 21. Juli 2022

Vandalismus und Drogenkonsum im Bereich Sportplatz/Bürgerhaus

Gemeinsamer in der Sitzung formulierter Antrag aller Fraktionen:

Der Magistrat wird gebeten in Zusammenarbeit mit den zuständigen Stellen dafür zu sorgen, dass dem Vandalismus und dem Drogenkonsum an den in der Begründung genannten Orten entgegen gewirkt wird. Um Berichterstattung nach 3 Monaten wird gebeten.

Begründung:

Herr Ortsvorsteher David berichtet, dass sich in den letzten Wochen auf dem Sportplatz junge Leute aufhalten, die keiner sportlichen Tätigkeit nachgehen. Es werden dort Stoffe konsumiert, es wird an die Wände uriniert und es befinden sich immer wieder Glasscherben auf dem Kunstrasenplatz, die sehr mühsam entfernt werden müssen.

Weiter teilt Herr Ortsvorsteher David mit, dass bei der Freiwilligen Feuerwehr Medenbach mehrfach die Tore beschädigt wurden, die Fenster und Türen der Ortsverwaltung, des Bürgerhauses und der Freiwilligen Feuerwehr sowie der Sporthalle mit Eiern beworfen wurden.

Das Gelände der Kita wurde außerhalb der Öffnungszeiten betreten (Hausfriedensbruch) und auf einem Holzklettergerüst wurde ein Feuer entzündet und auch hier Stoffe konsumiert.

Der Ortsbeirat ist nicht der Meinung, dass hier die Mobile Jugendarbeit gefragt ist, sondern die Präsenz der Polizei hier deutlich erhöht werden muss.

Beschluss Nr. 0039

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

1014 z.w.V.

David
Ortsvorsteher